



横浜市立相沢小学校 5月号 R3.4.30

# 学校だより



学校 HP QR コード

## かかわりあい

校長 野口 みか子



新型コロナウイルス感染については、東京、大阪で変異株の感染が拡大し、感染防止に尽くさなければならぬ日々が続いています。コロナ禍の中、私たちの健康・安全を守るために全力で務めて頂いている医療従事者の皆様方に改めて感謝申し上げます。

4月には感染拡大防止にご協力いただきながら授業参観・懇談会を実施し、保護者の皆様に子どもたちの学習の様子、成長の姿を見ていただきました。

多くのご家族の方に来校いただき、ありがとうございました。4月に皆さんに来ていただけたことは、教職員にとっても大きな励みとなりました。

子どもの健康保持を第一に、感染拡大防止に努めながら「どうしたらできるか」と考えて成長を促す教育活動にあたっていきたいと考えています。ホームページでも子どもたちの学習の様子や成長の姿を紹介しております。どうぞご覧いただきお子さんとご家庭で学校生活について語り合ってみてください。

先日、1年生を迎える会をテレビ放送で行いました。昨年度の2月から計画し、全校児童が楽しみにしていた行事です。2年生は給食のことを紹介したり折り紙で作ったメダルのプレゼントをしたりしました。3年生はウサギのマシュマロと魚、4年生はあいざわっ子発表会、5年生はスポーツフェスティバル、6年生はペア活動のことをメッセージとともに紹介し、予め録画したものをみんなで見合いました。1年生にわかりやすく、楽しさが伝わる工夫が感じられる心のこもった発表でした。今年赴任した私も相沢小学校の1年間がますます楽しみになりました。会の最後には、1年生を合奏で迎えようと「夢をかなえてドラえもん」の曲に合わせて手作りのマラカスやカップで演奏し、全学級を回る1年生を歓迎しました。1年生もドキドキワクワクしながらもお行儀よく全教室を回り、上級生たちの歓迎を大喜びで受け止めていました。きっと心に刻まれる宝物になったと思います。これからも子どもたちの関わり合いを大切にしたい行事をできる形を探りながら行っていきたいと思っています。ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



**学びあい 認めあい 支えあい**  
**夢をはぐくむ あいざわっ子**